



Cultural route
of the Council of Europe
Itinéraire culturel
du Conseil de l'Europe



INFOFLASH N° 54

La Culture au service de la formation des jeunes européens *Culture at the service of training young Europeans*

Exposition « Les Routes des Impressionismes en Europe »
Exhibition « Impressionisms Routes in Europe »
(12-26 mars 2023)

Waasmunster (Belgique, Flandre Orientale)

Pour le réseau Impressionisms Routes[©], Itinéraire Culturel du Conseil de l'Europe, l'utilisation de l'outil historique et artistique est fondamentale dans la formation des jeunes européens et ce dans le pur respect des valeurs du Conseil de l'Europe. Notre exposition « **Les Routes des Impressionismes en Europe** » présentée actuellement à Waasmunster (Belgique, Flandre Orientale), fournit aux élèves des écoles une opportunité unique de formation et d'ouverture sur la Culture Européenne. Plusieurs centaines de jeunes participent ainsi à la valorisation du mouvement Impressionniste en Europe.

Impressionisms Routes[©] est heureux et fier d'être à l'origine de cette action éducative.

For the Impressionisms Routes[©] network, Cultural Route of the Council of Europe, the use of the historic and artistic tool is fundamental in the training of young Europeans and this in the pure respect of the values of the Council of Europe. Our exhibition "**The Routes of Impressionisms in Europe**" currently presented in Waasmunster (Belgium, East Flanders), daily provides school students with a unique opportunity for training and openness to European Culture. Several hundred young people thus participated in promoting the Impressionist movement in Europe.

Impressionisms Routes[©] is happy and proud to be at the origin of this educational action.

IMPRESSIONISMS ROUTES
Cultural Itinerary of the Council of Europe
41 Boulevard Vital Bouhot.
92200 NEUILLY-SUR-SEINE. France
www.impressionismsroutes.fr

La Culture au Service de la formation des jeunes européens
Culture at the service of training young europeans
Waasmunster, March 2023

